

**Impressionen von Verleihungszeremonie im Potsdamer Rathaus am 5.7.2014**



***Die Gesangsband der Grundschule am Humboldttring umrahmt die Verleihung der Lenné-Medaille an die Landeshauptstadt Potsdam mit ihrem selbst komponierten UNESCO-Song und ihrer Schulhymne.***





***Der Vorsitzende des Kuratoriums der Lenné-Akademie, Peter Lenné, und der Vorsitzende der Lenné-Akademie, Dr. Hans-Hermann Bentrup, überreichen die Lenné-Medaille und die dazu gehörende Urkunde dem Oberbürgermeister Jann Jakobs (unten bei seiner Dankesrede)***





***Aufmerksame Zuhörer im Potsdamer Ratssaal  
(1. Reihe links: Roselies Großer, Moderatorin,  
2.v.r.: Gabriele Thöne, Vorstandsmitglied der Lenné-Akademie)***

Fotos: Dr. Sigrid Sommer, Potsdam